

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Giat Safari Subuh, Ciptakan Kedekatan dengan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Feb 6, 2024 - 07:25



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Giat Safari Subuh, Ciptakan Kedekatan dengan Masyarakat

SUKABUMI - Pada pagi yang cerah ini, Selasa, 06 Februari 2024, anggota Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung memeriahkan suasana di sejumlah mesjid

di wilayahnya dengan melaksanakan kegiatan Safari Subuh. Keberadaan mereka di mesjid-mesjid tersebut tidak hanya sebagai penjaga keamanan, namun juga sebagai bentuk nyata kedekatan dengan masyarakat.

Brigadir Agus, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, memberikan kesan mendalam di Mesjid Darussalam Kp. Cimentrik Rt. 003/005. Begitu pukul 04.20 WIB tiba, Brigadir Agus menyapa warga yang telah hadir untuk melaksanakan salat Subuh. Di tengah keramaian, ia memberikan pesan-pesan keamanan serta mengajak warga untuk selalu menjaga kekompakan dan keharmonisan di lingkungan masing-masing.

Tak kalah antusias, Aipda Sutrisno S.pd dari Desa Wangunreja melaksanakan kegiatan serupa di Mesjid Al Barokah Kp. Ciampelas Rt. 005/004. Dengan senyum ramah, Aipda Sutrisno berbaur dengan warga setempat dan mengajak mereka untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Sementara itu, Bripta Dede Irvana dari Desa Kertaangsana melaporkan kegiatan Safari Subuh di Mesjid Al Ikhlas Kp. Ranca Bali Rt. 003/002. Dalam laporannya, Bripta Dede mengungkapkan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dengan masyarakat, serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga dalam melaksanakan ibadah di tempat ibadah mereka.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menyambut baik dan memberikan apresiasi atas inisiatif anggotanya dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. "Ini adalah langkah positif untuk membangun sinergi antara kepolisian dan warga masyarakat. Dengan kehadiran Bhabinkamtibmas di mesjid-mesjid, diharapkan dapat tercipta rasa keamanan dan kedekatan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat," ujar AKP Joko.

Kegiatan Safari Subuh ini tidak hanya menjadi ajang silaturahmi, namun juga sebagai wujud nyata kepedulian Polsek Nyalindung terhadap keamanan dan ketentraman masyarakat. Diharapkan, kegiatan semacam ini dapat terus dilaksanakan untuk memperkuat hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat di Kabupaten Sukabumi.